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Gestellte Anforderungen an Sicherheitsfirmen durch die Stadt Bottrop, zum Erhalt von Aufträgen  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
in einem WAZ-Artikel vom 23.02.2023 wurde von Unregelmäßigkeiten im Zusammenhang des 
Vergabeverfahrens durch das Bottroper Ordnungsamtes berichtet.1 Für diese Unregelmäßigkeiten war ein 
Mitarbeiter der Behörde verantwortlich. Dazu stellten wir am 09.03.2023 eine Anfrage, welche am 20.03.2023 
beantwortet wurde.  
 
Wir möchten diesbezüglich erweitert anfragen, unter Anderem, welche Anforderungen an Sicherheitsfirmen 
gestellt werden, um Aufträge durch die Stadt Bottrop zu erhalten.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:    
 
1. Welche Allgemeinen Richtlinien und Vorgaben müssen von einer Sicherheitsfirma erfüllt sein, um einen 

Auftrag von der Stadt Bottrop zu erhalten, außer der Sachkunde nach §34a GewO? 
 
2. Wie hoch ist die Anzahl der Angebote von Sicherheitsfirmen, welche sich die Stadt Bottrop oder die 

auftragserteilende Behörde (Amt) vor der Erteilung eines Auftrags einholt?  
 

3. Welche prozentuale Gewichtung wird seitens der Stadt Bottrop dabei auf den Preis der Dienstleistung, im 
Verhältnis auf die Qualität derer gelegt? Verhältnis bitte in Prozent angeben. 

 

4. Wie viele Sicherheitsfirmen welche bereits Aufträge für die Stadt Bottrop durchführten Waren auch in 
Bottrop in ihrer Funktion ansässig, und zahlen auch hier vor Ort ihre Gewerbesteuer? 

 

5. Bei wie vielen Sicherheitsfirmen musste, während eines laufenden erteilten Auftrags durch die Stadt 
Bottrop, der Auftrag aufgrund einer Minder- oder Schlechtleistung entzogen werden?  

 

6. In welcher Höhe entstanden dadurch bezugnehmend auf Frage 5 zusätzliche Kosten für die Stadt Bottrop? 
 

7. Inwiefern wurden Sicherheitsfirmen, welche schon durch eine Minder- oder Schlechtleistung in der 
Vergangenheit auffielen, erneut von der Stadt Bottrop beauftragt, und wenn dies zutreffend ist, in wie 
vielen Fällen?  

 
 

Mit freundlichen Grüßen  
 
Guido Schulz  
 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 
 

 
1 https://www.waz.de/staedte/bottrop/ermittlungen-in-bottrop-korruptionsverdacht-im-ordnungsamt-id237736317.html 
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